

Botschaft Nr. 386
23. Dezember 2013

Seht die ausgestreckte Hand des Herrn und nehmt sie an!

Ich bin traurig, denn ihr ehrt den Herrn nicht. **Ihr verbringt eure Zeit mit materiellen Dingen und erkennt nicht, was das Wichtige ist. Das Weihnachtsfest ist das Christusfest. Der Herr ward euch geboren, doch es interessiert die Meisten nicht von euch. ER lebte für euch. ER starb für euch. Er nahm alle Schuld von euch. ER liebt euch. Doch ihr ignoriert IHN, tretet IHN mit Füßen, entehrt IHN, entweiht Seine Kirchen und verspottet IHN.**

Meine Kinder. Hört damit auf, denn der Untergang wird der eure sein. **Seht die ausgestreckte Hand des Herrn und nehmt sie an**, sonst wird der Teufel kommen. Er wird euch im Feuersee schmoren lassen und größte Pein zufügen. Nehmt also die Hand des Herrn entgegen und beginnt wieder, IHN zu lieben. Denn nur ER ist der Weg in die Ewigkeit, der Teufel aber der Weg in die Hölle.

Wacht auf! Macht euch bereit, denn der Herr wird wiederkommen. Wer sich nicht zu IHM bekehrt, der wird verloren gehen, denn ein Jeder, der dem Herrn sein JA verweigert, gibt dem Teufel Macht über sich, und dieser wird ihn mit sich reißen in die ewige Verdammnis.

Kommt also zu Jesus! Erweist IHM Respekt und Ehre. Dann wird ER Seine Wunder an euch geschehen lassen und euch mit der Liebe des Herrn erfüllen.

Kommt, bevor es zu spät ist.

Ich, euer Heiliger Josep de Calassenc, sage es euch. Amen.

Gehe, Meine Tochter. Der Segen des Herrn sei mit dir und den deinen. Sage das auch N.N. und seiner Familie. Amen.